

みつばち



平成25年 2月 5日
矢祭町立石井小学校長
高崎 康行

具体目標：○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子

ホームページで紹介した内容ですがご覧になりましたか？

2月1日（金）の3校時目に、全校生で節分集会をしました。5年生が、中心となって企画運営しました。もうすぐ最上級生になる5年生も頼もしくなりました。

第1部は、校長の話の後、5年生が江戸時代の節分の様子を、劇にして楽しく発表してくれました。現代っ子が江戸時代にタイムスリップする設定でなかなかのきばえでした。劇の終わりには、鬼が登場し、児童の豆まきに退治される演出です。大変盛り上がりしました。



次に、節分に関する問題を「○×クイズ」で行いました。そして、最後は、各学年で追い出したい鬼を発表し、学年ごとに作った追い出したい鬼めがけて、豆まきをして見事に退治しました。



第2部は、5年生による各教室での豆まきです。みんな一生懸命拾いました。



学校で子ども達に聞いてみると、見ていない児童がほとんどでした。頑張って記事を書けるようにしますので、是非お子さんにご覧になってください。石井小学校のホームページへのアクセス数が少ないので「つまらないのでは？」といつも心配しています。要望がありましたら学校へ遠慮無くお知らせください。どうぞよろしく！

2013/01/30 ホールボディカウンターやって来る！

| by:石井小校長

今日は、石井小学校にホールボディカウンターを載せたバスがやってきました。2年生、4年生、6年生が今日検査をして、明日は、石井幼稚園児の後、3年生、1年生、5年生の順に行います。はじめは、ガイガーカウンターで体表面の線量を量り、次にホールボディカウンターで内部被曝の検査をしました。



こんな記事がたくさんアップされていますよ！

この他にも、お知らせしたいことを、ホームページで紹介しております。パソコンで「矢祭町ポータルサイト」と検索しても見る事ができます。携帯用もありますので、是非ご覧下さい。また、ご覧になった方は、周りの方に宣伝して広めていただけると嬉しいです。多くの方に見ていただけるホームページを作るように努力します。